

Siete latinos entablaron en Mundial de ajedrez

Image not found or type unknown



Albornoz repeats among Benalmadena Chess winners

Bakú, 3 ago (PL).- Siete jugadores de Latinoamérica y el Caribe entre ambos sexos entablaron en la segunda ronda de la Copa Mundial de ajedrez que se disputa aquí.

El cubano Calor Albornoz pactó el armisticio con el qatarí Amin Bassem, como también lo hizo el peruano Gianmarco Leiva con el emiratí Saleh Salem.

Por su parte, el uruguayo Georg Meier igualó con el español Jaime Santos, al igual que el brasileño Alexandr Fier con el estadounidense Robson Ray y los chilenos Pablo Salinas y Cristobal Henríquez ante el iraní Amin Tabatabaei y el laureado ucraniano Vasyly Ivanchuk, respectivamente.

En cambio, el peruano Emilio Cordova perdió con el checo Jan-Krzysztof Duda, y también salió cabizabajo el paraguayo Axel Bachmann ante el indio Sarin Nidal, el argentino Pablo Ismael Acosta con el rumano Bogdan-Daniel Deac y el brasileño Luis Paulo Supi frente al chino Wei Yi.

Durante la jornada se registraron también éxitos de los máximos favoritos al trono el noruego Magnus Carlsen, el ruso Ian Nepomniachtchi y el italo-estadounidense Fabiano Caruana.

En la lid femenina, la cubana Lisandra Ordaz hizo tablas con la rusa Aleksandra Goryachkina, y la peruana Deysi Cori y la argentina Candela Francisco perdieron con la georgiana Meri Arabidze y la china Jiner Zhu, por ese orden.

Este jueves se celebrarán los segundos cotejos de estos duelos bilaterales, y en caso de igualada tendrán que jugar en la fecha siguiente las partidas de desempate para definir los clasificados a la tercera ronda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/330303-siete-latinos-entablaron-en-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba